

## QUEREMOS LEGITIMACIÓN ACTIVA **AMBIENTAL**

SÍ contribuye al

desarrollo económico y la resiliencia

Tener acceso a la justicia ambiental incluye el comunidades permitir que personas, organizaciones ambientales tengan la oportunidad de demostrar en los tribunales y agencias si hay un incumplimiento con la política publica ambiental y así evitar desastres ambientales que atentan contra el bienestar, la economía y la resiliencia del país.

Actualmente, muchas comunidades puertorriqueñas están experimentando daños ambientales pero no pueden probar los daños sufridos en los tribunales, costándoles su salud y bienestar e impidiendo un desarrollo inclusivo y sostenible.

## Es importante fomentar las políticas ambientales porque:

- Protegen la salud de las personas, los animales y especies marinas
- Aumentan la resiliencia a los desastres naturales
- Reducen los efectos del Cambio Climático
- Diversifican nuestro mercado y atrae nuevas inversiones
- Fomentan nuevas tecnologías y crean empleos
- Mejora la industria del turismo
- Reducen costos y aumentan la productividad
- Brindan seguridad de inversión a las personas que viven en zonas de riesgo, como costas y zonas inundables





## ¿Cómo la protección del ambiente ha contribuido a la economía sostenible en Estados Unidos?

- California se ha enfocado en inversiones en energía renovable y en vehículos híbridos, logrando la creación de empleos al mismo tiempo que redujo emisiones de dióxido de carbono.
- Oregón apostó por la restauración de sus recursos naturales invirtiendo en la recuperación de una especie protegida de salmón, generando empleos e impactando positivamente la economía.
- Plawaii tiene como meta alcanzar la producción de 100% energía renovable para el 2045 para así crear empresas y empleos en los campos de energía y construcción.

Sin un desarrollo sostenible...

- La economía mundial enfrentará pérdidas anuales de \$2,7 billones para 2030.
- Si los ecosistemas vitales colapsan, 51
   países experimentarán una caída
   general del PIB del 10-20% para fines de
   la década.
- Los efectos del cambio climático implicarán mayor gasto a compañías y gobiernos.

Es posible el crecimiento económico y la protección de los recursos naturales al mismo tiempo cuando se combinan políticas ambientales con otras y sobre todo cuando se pueden hacer valer en tribunales y agencias.



Es importante promover todos
los mecanismos necesarios
para la defensa efectiva de los
recursos naturales y así
promover el desarrollo
económico sostenible y la
resiliencia de Puerto Rico.











